

Evo Morales : «J'ai une grande admiration pour le peuple cubain



La Havane, 24 avril, (RHC).- Au terme de sa visite à Cuba, le président bolivien, Evo Morales, a confirmé son admiration pour le peuple cubain.

Au cours d'une conférence de presse peu avant de quitter notre pays, le président bolivien a souligné :

«Comme vous le savez, j'ai une grande admiration pour le peuple cubain, la Révolution. Cela fait un moment je rappelais que la Révolution est éducation et santé, fondamentalement. J'ai tenu une belle réunion avec le frère Miguel et avec le ministre des Affaires étrangères, Bruno, pour tracer de nouveaux plans et suivre le legs de Fidel et de tant d'hommes qui ont lutté pour cette Révolution qui n'est pas seulement de Cuba mais aussi de tous les peuples latino-américains. »

Le président bolivien a partagé d'autres détails abordés lors des conversations officielles à La Havane.

«Au cours de la réunion, nous avons analysé quelques programmes et comment relancer notre CELAC, Communauté des États Latino-américains et Caribéens. Ici à Cuba, cela fait quelques années, nous avons déclaré notre région comme zone de paix. Mais pour cela, il faut garantir la justice sociale.

Nous devons analyser comment nous pouvons ensemble continuer à travailler pour le bien-être de nos peuples. Cuba n'est pas seule, elle a l'appui des mouvements sociaux de toute l'Amérique. »

Propos recueillis par Roberto Bastidas, journaliste du service espagnol de Radio Havane Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/160686-evo-morales-jai-une-grande-admiration-pour-le-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba